
M. DOLCIANI : 
 
 Il y a de beaux résumés, mais bon… La première fois que vous voyez une étude 
thermique, vous partez en courant ; et donc, quelqu’un qui n’est pas formé, qui ne sait pas de 
quoi on parle, il aura un bon prix, il va dire : « Moi, je veux mettre une fenêtre comme ça », mais 
arrivé à la fin, on ne sait pas si ce sera bon ou pas. Et le problème, c’est qu’on le saura à 
l’étude finale si elle a été mandatée, ou pas, et dans les dix ans, à voir, s’il y a un problème ou 
pas. Il est très important de choisir du coup des gens qui ont été formés et qui ont un président, 
il y a le président de QUALIBAT qui est là, et qui ont été qualifiés…  
	


